

« Le Projet Hugo - De quoi demain sera-t-il fait ? »
mise en scène Lorenzo Malaguerra et Philippe Soltermann

Habitué des spectacles musicaux inventifs, véritables hymnes à la vie (Lou, FRIDA Jambe de bois), Pascal Rinaldi et Denis Alber rendent ici hommage à une légende de la littérature francophone, Victor Hugo.

Mais comment montrer l'étendue du talent de cet écrivain hors normes, poète, dramaturge, romancier, intellectuel engagé, qui a tenu à se faire enterrer dans le corbillard des pauvres, et dont le cercueil a été suivi par plus de deux millions de personnes ? Hugo, c'est un monde à lui tout seul, exigeant et populaire, prolifique et militant.

Alors, les deux complices romands ont eu une idée : créer une fanfare guernesaise fictive, le Wretched Marching Hugo Band, et la faire participer à son enterrement...

Au fil du spectacle ce « misérable » orchestre se transformera pour donner vie de multiples façons aux mots d'Hugo, alliant musiques actuelles à des formes plus classiques, créant ainsi une oeuvre opératique, toujours fidèle à une forme d'esprit carnavalesque et cabarettiste. Une création burlesque emplie de poésie et de jubilation.

**La représentation (env. 1h45) aura lieu le jeudi 27 mars au théâtre
Nuithonie à Villars-sur-Glâne de 14h à 15h45**

Professeur(e)s accompagnant les élèves (total : 216 places)
L. Bersier (2A1) C. Bardy (2B1), V. Darbellay (2B2 & 2B3). F. Chavaillaz (2C1 & 2C2), S. Plaschy (2E1), N. Hart-Chappalley (2E1), D. Monnard (2A2, 2E2 & 2E3), C. Phillot-Rumo (2E2 & 2E3)

!!! Le spectacle remplace tous les cours de l'après-midi dès 12h30 !!!

Les professeur(e)s, mentionné(e)s ci-dessus, sont tenu(e)s d'accompagner leurs élèves et leur rappelleront, ainsi que les professeur(e)s de classe, les règles d'usage à appliquer par respect pour les autres spectateurs et pour le travail des comédiens : le téléphone portable est éteint (dans le sac) ; on ne consomme ni nourriture ni boisson durant la représentation ; le silence est le maître-mot.

La présence des élèves est obligatoire et ceux-ci sont attendus 20 minutes au plus tard avant le début du spectacle (c'est-à-dire à 13h40 dernier délai), à l'entrée de Nuithonie, afin que la représentation puisse commencer à l'heure.

Excellent spectacle à tous !